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第 26回（５８８回合同例会）会長挨拶 

                         

    棚澤 正行 
 皆さんこんばんは、熊谷南ＲＣ会長の棚澤正

行です。 
 東ＲＣの皆様、本日はお世話になります。 
 大野百樹先生、本日はお忙しい中お時間を頂

き有難うございます。 
 当クラブのＩＴ勉強会や㈱ハイデイ日高へ

の職場訪問移動例会など、まるで合同例会を思

わせるごとく、メークアップに何度も沢山の東

クラブメンバーの皆様にお越しいただき、本当

に感謝につきないです。 
 いざ合同例会となると色々と粗相のないよ

うにと、打ち合わせが尽きないくらいあり、

中々行動に移すのが大変なものです。  
 しかし、今回は井桁会長と私が幹事を一緒に

やったこともあり、比較的スムーズに打ち合わ

せが出来たと思います。 
 そして井桁会長、吉田幹事にお世話になり、

親クラブである東ＲＣさんと、今年度初めての

合同例会を実現する事が出来ました。有難うご

ざいます。 
 
 報告ですが、１２日（金）に５クラブ合同ゴ

ルフコンペの打ち合わせに岡部ゴルフ部長と

行ってきました。詳しくは部長より報告がある

と思います、私はゴルフができないので場違い

な気がしましたが、会長は打ち合わせには出る

もんだと言われ出席してきました。 
 出席しての所感ですが、一番古いクラブを除

き、各クラブともゴルフを通じて他クラブのメ

ンバーと親睦を深めたいと考えている事、会議

での前年度の決算報告への岡部部長の果敢な

質問、懇親会での仕切り方を見て南クラブは岡

部部長に任せておけば安心と感じてきました。 

 
 １６日アスネットに夕方６時３０分よりＪ

Ｃ主催の「育もう！日本一あつい熊谷に、いの

ちの森を！～」に熊谷南ＲＣ代表として参加し

てきました。これは第３回例会でもあったよう

です、そしてＮＰＯ団体として植竹会員も最後

まで参加しておりました。 
 講師に財団法人 地球環境戦略研究機関 

国際生態学センター センター長の宮脇昭先

生をお呼びしてのシンポジウムですが、この先

生は肩書やパワーポイントで見せて頂いた写

真からも伝わってきましたが、８２歳の高齢者

とは思えない元気ぶりで、トヨタを始めとする

一流企業から公共施設に至るまで、日本ばかり

でなく各国からも依頼を受けて 4000坪以上の
大きな案件 1,000件以上の植樹を成し遂げてき
た方で、万里の長城を任されたとは恐れ入りま

した。 
 市長をはじめ、市会議員は 15人以上、県議、
知事代理まで参加しておりましたが、「途中退

座をしたら選挙に響きますぞ！」と脅し、金を

出すだけでなく、議員さん達も体を動かし参加

する事を強く勧めておりました。 
この中で当クラブの岡部会員の御長男・太一く

んが、さいたま市の案件で県条例で緑地のスペ

ースを施設の敷地内に造るのに、制約があるこ

との対処法について果敢に質問しており、血は

争えないと感じました。 
 
 先週の 17日、岡本社会奉仕委員長のおかげ
で無事に、別府沼公園にて当クラブの通年行事

である千年桜の植樹の式典を開催することが

できました。当日は晴天に恵まれ、熊谷ケーブ

ルＴＶや埼玉新聞などのマスコミ関係も駆け

つけて頂き、発起人であり次期ガバナー補佐の

澤田パスト会長に千年桜について熱く語って

頂き、盛大かつ厳かに式典を終了する事が出来
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ました、ご参加の皆様ご協力ありがとうござい

ました。 
 新聞のコピーを回覧しますので御覧になっ

てください。 
 また、熊谷ケーブルＴＶで明日の１０時、６

時、１０時と一週間も放送して頂けるそうです、

ぜひ御覧になってください。 
                          

    以  上 
 
 

幹 事 報 告                  
    渡邊 藤男 

 
１． 地区より 
＊ 4月のロータリーレート 1ドル＝90円 
＊ ガバナー・ノミニー候補者 推薦につい

て 
＊ ２００９～１０年度「ガバナー特別表

彰」申請について 
２． 第 5グループガバナー補佐より 
 ＊IM登録料一部返金のお知らせ 
３．財）ロータリー米山記念奨学会より 
 ＊ハイライトよねやま１２１ 
４．財）米山梅吉記念館より 
 ＊館報 Vol.１５ 
５．秩父 RCより 
 ＊「ロータリーの森」の奉仕活動参加

のお願いについて 
６．熊谷東 RCより 
 ＊会報 
７．高城神社より 
 ＊春祭り「祈年祭」執行のご案内 
８．埼玉新聞掲載 
 ＊桜の植樹の記事 
        
   以上が届いております 

 
棚澤正行会長・渡邊藤男幹事 

 熊谷東ＲＣ名誉会長大野百樹先生、お忙しい

中お時間を取って頂き有難うございます。今

日は先生の絵の世界のさわりだけでも理解

できたらと思います。卓話、宜しくお願いし

ます！また東ＲＣの皆様、本日は宜しくお願

いします。 
澤田將信会員 

 お世話になります。澤田で～す。本日は熊谷

東 RCさんとの合同例会、また、大野先生の
卓話と、感謝です。 

山口茂会員 

 本日の東クラブとの合同例会、大野先生の卓

話、大変楽しみにしております。地区会員増

強でのトップの増強、ありがとうございます。 
馬場孝会員 

 皆様こんばんは。親クラブ、東クラブの皆様、

本日はよろしくお願い致します。大野百樹先

生、本日の卓話、楽しみにしております。 
新井正一会員 

 熊谷東ロータリー、南ロータリーの合同記念

例会、宜しくお願い致します。 
中島勉会員 

 先週は、桜の植樹に参加できなく、残念でし

た。熊谷東ロータリー会員の皆様、一月に入

会しました中島です。よろしくお願い致しま

す。大野百樹先生の講演、楽しみにしていま

す。 
高田直樹会員 

 本日は親クラブの熊谷東 RCさんとの合同例
会、そして大野百樹先生の卓話、宜しくお願

い致します。 



                                     
      

 



 


